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Zitat von kleinerUdo 

warum sollte sich ein multi-millionär wie lehmann das antun? noch dazu wo er bei sky
ein- und ausgeht.

Weil er schon oft er erwähnt hatte das der glubbs ein toller Verein ist, in dem mehr
Möglichkeiten stecken als so mancher ahnt.
Erst jetzt hatte er gesagt Bader müsse bei Abstieg weg.
Auch andere ehem. Sind im Managmant gelandet.
Der Lanzberger ( Ulli H)
Assauer
Horst Heldt
Günther Netzer usw.
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